



Carla Humphrey dijo que debe haber transparencia en el presupuesto del INE.

Piden dar presupuesto suficiente al INE

El año próximo será complejo por elecciones y posible consulta: Humphrey

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

La consejera del INE Carla Humphrey acudió a la Cámara de Diputados para hablar de la importancia del presupuesto del instituto para 2024, el cual se destinará a la organización de las elecciones presidenciales, así como a una posible consulta popular.

Como presidenta de la Comisión Temporal de Presupuesto 2024 del INE, Carla Humphrey se reunió con el diputado Reginaldo Sandoval (PT), secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

“Lo estamos elaborando todavía, no hay nada consensado, es una plática. Hemos hecho reuniones con todas nuestras delegaciones y las juntas locales para ver también temas presupuestales de cara a un año complicado con elecciones y quizá una consulta popular”, dijo.

Sostuvo que dar transparencia y certeza es la forma para lograr la aprobación presupuestal del INE en la Cámara de Diputados.

“Así lo hizo saber el presidente [Andrés Manuel López Obrador], que está consciente de que tienen que ver el presupuesto suficiente, fue la palabra que él utilizó, y nosotros también creemos que hay que tener una explicación clara cuando llegue ese presupuesto aquí, a la Cámara [de Diputados], para que puedan analizarse con toda seriedad los rubros que están planteados en nuestro presupuesto porque creemos importante dar transparencia y certeza”, subrayó. ●